



Mantener un estricto control del cumplimiento de los indicadores para enfrentar la Covid-19 y una vigilancia extrema de los viajeros nacionales que llegan a Granma, fue el llamado de los directivos del Consejo de Defensa Provincial, en el habitual análisis de ese organismo con todos los municipios por el sistema de video conferencia.

Durante la evaluación, la doctora Yelenis Elías Montes, directora de Salud en este territorio, refirió que aunque disminuye la tasa de incidencia y se mantienen Granma en un estrato de mediano riesgo, es importante no descuidar ninguna de las medidas orientadas.

Al intervenir Yanety Terry Gutierrez, vicegobernadora de la provincia, destacó que es necesario vigilar todas las personas que arriban a este territorio desde otras provincias y chequear que cumplan con el aislamiento establecido.

La directiva señaló además, que se deben perfeccionar las reuniones técnicas en cada territorio y continuar chequeando el cumplimiento de medidas de contención en la comunidad y los centros laborales.

En la reunión del Consejo de Defensa Provincial Wilber Jerez Milanés, miembro del Buró Provincial del Partido, alertó sobre el rigor que debe mantenerse en el cumplimiento de los protocolos establecidos para continuar disminuyendo el número de personas contagiadas con la

pandemia.

En el encuentro se dieron a conocer otras medidas relacionadas con la circulación de vehículos dentro y fuera de la provincia. Al respecto Leonardo Labrada Mesa, director provincial de Transporte, detalló que los carros que posean pegatinas no necesitan carta de autorización para su traslado en todo el territorio, al igual que los vehículos de carga, los de turismo y de entidades prestadoras de servicios.

En el encuentro se analizó el enfrentamiento al delito, las ilegalidades detectadas por el cuerpo de inspectores en entidades estatales, el control de los productos de alta demanda que se expenden para la población y la producción de alimentos.

Así mismo se informó que este domingo 9 de mayo, las necrópolis de Granma no abrirán como es habitual para el homenaje a las madres y se hace necesaria la cooperación de la población para cumplir con las medidas orientadas y conmemorar esa jornada en los hogares.

*Con información de Radio Bayamo*